
Ata da 747ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 

Gestão 2021/2024 2 
Data: 01/08/2022 Hora: 19h30min Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: Nada relatado 6 
3. Informes: 7 
3.1. Diretoria Executiva: Dra. Juliane informa reunião com o movimento Vida Mulher, com o objetivo de conhecer as políticas 8 
institucionais de prevenção à violência contra a mulher. Dr. Cyro relata reunião com o Secretário de Estado de Saúde Sr. 9 
Aldo Baptista Neto e equipe, ocorrida há poucas horas, presentes também Presidentes das entidades que compõem o 10 
COSEMESC. Na pauta: RPM; regulação SAMU; concurso público e a necessidade da abertura de leitos de UTIs Pediátricos 11 
e Neonatais. Reafirmamos a nossa disposição de parceria e destacamos algumas questões que são caras aos médicos. A 12 
matéria será produzida pela jornalista Camila. 13 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Douglas recebeu mensagens via WhatsApp de um colega médico de Joaçaba, indagando 14 
sobre os médicos que tem Registro do Ministério da Saúde, e se poderiam fazer plantão de Urgência e Emergência em 15 
Hospitais, informou ao colega que contatasse a Delegacia Regional do CRM de Joaçaba para esclarecer suas dúvidas. Dra. 16 
Cristina assumirá o plantão dia 02/08. 17 
3.3. Defensoria Médica: Dr. Rodrigo informa que recebeu ligações das Dras. Tatiane Santos e Débora Carolina Ribeiro com 18 
problemas relacionados ao ato médico, foram orientadas e instruídas. Continuaremos acompanhando e dando todo o suporte 19 
necessário.   20 
3.4. Diretorias Regionais: Dr. Garibaldi informa reunião com a Diretoria do Hospital São Camilo no dia 25/07, referente aos 21 
problemas existentes: maternidade desativada e a saída em massa dos profissionais da enfermagem. A Direção do Hospital 22 
se comprometeu em melhorar a estrutura do local e aos poucos reativar a maternidade. Dr. Cyro informa que foram recebidas 23 
Atas das seguintes Regionais: Chapeco do dia 07/07, assunto referente a demanda dos médicos do Hospital Regional de 24 
Chapecó, a respeito dos atrasos de pagamentos, informando que os profissionais optaram por constituir advogado próprio. 25 
Blumenau do dia 12/07, reunião com os Médicos Residentes do Hospital Santa Isabel. Médio Vale do dia 20/07, reunião com 26 
os médicos do corpo clinico e residentes dos Hospitais da região sendo preparada.  27 
3.5. Momento SIMESC: “Nem tudo o que é legal é moral!”! Contra os salários extra teto! 28 
4. Ordem do Dia: 29 
4.1. Simesc Online Especial / Eleições 2022 – Avaliação: Dr. Cyro avalia como um bom evento, oportunizando o 30 
conhecimento dos médicos a respeito dos colegas candidatos. Com o compartilhamento que faremos alcançaremos um 31 
universo maior de médicos em Santa Catarina. Destaca que todos se comprometeram com as pautas médicas, e foram muito 32 
citadas as questões ligadas à Formação Médica, Remuneração, Carreira, Distribuição dos Médicos no Brasil. Entendem os 33 
colegas que o Revalida deve continuar sendo obrigatório e que o Exame de Ordem ainda precisa de mais debates. 34 
Precisamos ajuda-los! (para sermos ajudados!). Os Diretores presentes acharam a reunião muito produtiva, e comentaram 35 
sobre a importância dos “Médicos Candidatos” para a nossa categoria. Conhecemos as propostas e ideias dos candidatos, 36 
houve indagações aos candidatos, com respostas muito interessantes para toda a classe médica. Dr. Cyro sugere uma nova 37 
data para um novo “SIMESC on-line especial – eleições 2022”.  38 
4.2. Reuniões Sindicais – São Bento do Sul (28/07) – Canoinhas (29/07): Representantes do SIMESC reuniram-se com 39 
os médicos de São Bento do Sul, em um encontro que teve como objetivo a reaproximação da Diretoria Executiva junto aos 40 
médicos da região. Além das apresentações sobre as atividades realizadas pelo SIMESC e os serviços oferecidos pela 41 
Entidade, a reunião tratou de assuntos como o processo administrativo disciplinar junto a Prefeitura de São Bento do Sul que 42 
tramita há anos. Dr. Cyro pede ao advogado Rodrigo que entre em contato com os médicos para explicar o andamento do 43 
respectivo processo, seguimos acompanhando. Estiveram também presentes os Diretores: Renato Polli, Eliane Soncini, 44 
Adriana de Miranda, Eduardo Sant Anna Rodrigues, a advogada Thayane de Campos, a contadora Katiane Moro Silva e a 45 
jornalista Camila Spolti. Após a reunião, foi realizado um jantar de confraternização. Dr. Cyro faz breve relato da reunião de 46 
Canoinhas, e comenta sobre a importância da atuação Regional nas demandas dos médicos da região. O SIMESC ficará à 47 
disposição para ajudar no que for necessário. Presentes os Diretores André Carvalho e Sandra Taverna.  Dirigentes e 48 
assessores comentaram sobre os serviços e as ações do Sindicato, e esclareceram dúvidas. O SIMESC faz homenagem aos 49 
Drs. Antônio Vasco Teles e Tércia Teles, com os títulos de Sócios Vitalícios. Após a homenagem foi realizado um jantar de 50 
confraternização. 51 
4.3. Instauração de procedimento administrativo visando a perda do mandato por abandono de cargo (TR 52 
Chapecó/Eduardo Santin): Dr. Cyro explana aos Diretores presentes, a atual situação do Tesoureiro Regional de Chapecó. 53 
Informa que foram feitas várias tentativas em contata-lo, mas sem sucesso, isso mostra o desinteresse em continuar 54 
participando da Diretoria. É previsto no Estatuto (art. 69, alínea c) que poderão perder o seu mandato os Diretores que 55 
abandonarem o cargo, desde de que, sejam cumpridos alguns requisitos previstos na resolução SIMESC. Comunica que o 56 
Diretor citado, foi oficialmente informado sobre a data da reunião e o ponto de pauta, e não apresentou nenhum interesse. 57 
Colocamos em votação a proposição de instauração do procedimento administrativo que visa a perda do mandato por 58 
abandono de cargo, o que foi aceito por unanimidade. O próximo passo será a realização de uma Assembleia Geral para 59 
debate e decisão, dando o direito ao Diretor de se manifestar por escrito ou oral. 60 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Relato Reunião Jaraguá do Sul, Repasses Semestrais. 61 
6. Assuntos informais: Nada relatado.  62 
 63 
 64 

Florianópolis, 01 de agosto de 2022. 65 
 66 

(Ata redigida por Adriano Lucas Gazolla, funcionário do SIMESC 67 
e revisada pelo Dr. Cyro Veiga Soncini, Presidente do SIMESC) 68 
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